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  事業構想学部教授会議事録               

（１月１５日第９回定例） 

 開催場所 ３階大会議室 開催日時 平成 26年 1月 15日（水）15:30-18:00 

  出 

 

  席 

 

  者 

  ３６名／定数３６ 

  （教授） 

秋月，井上，大泉，風見，糟谷，金子孝，茅原，小嶋，坂本，櫻木，須栗，田邉，富樫，徳永， 

永松，日原，平岡，福永，藤原，蒔苗，三橋，宮原 

  （准教授・講師・助教） 

板，伊藤，ウィルソン，内田，金子浩，高力，坂巻，相模，鈴木孝，鈴木優，竹内，土岐，中田，

物部 

 

  

事務部：成田，狩野，日野，藤本，高橋 

 欠席者 

（教授）なし 

（准教授・助教）なし 

                                                   （職階５０音順・敬称略） 

 議 事 内 容               
 

学部長選考について 

次期事業構想学部長候補者選出のため，宮城大学学部長選考規程に基づき投票が実施され

た。その結果，第 1回目の投票において，蒔苗耕司教授，金子孝一教授，徳永幸之教授が次期

事業構想学部長候補者に選出された。また，選出された学部長候補者と投票状況については，

本教授会終了後に蒔苗学部長から学長に報告することとされた。 

（投開票立会人：井上教授，風見教授，徳永教授） 

[審議事項] 

(1)12月 11日教授会議事録について 

資料に基づき確認し，承認された。また，議事録署名人が学部長および井上教授である

ことが確認された。  

(2)教務委員会関連事項 

①平成 25年度非常勤講師の任用について 

教務委員長から資料に基づき説明され，以下のとおり承認された。また，調整中の科

目については，2月の教授会に諮れるよう更新業績等の書類を教務委員長まで提出する

ことが周知された。 

「地域産業集積論」○○○○氏 

「特別講義Ⅵ(デザイン情報系)」○○○○氏，○○○○氏，○○○○氏，○○○○氏 

「ゲームデザイン」○○○○氏 

「建築コスト」○○○○氏 

②「英語Ａ」の運用について 

    教務委員長から，旧カリキュラム科目の「英語Ａ」未修得者に対しては，単位修得条

件を見直し，これまでの TOEICまたは CASEC受験に代わる措置については英語担当教員

に一任するという案が説明され，承認された。 

(3)情報委員会関連事項 

  ①教授会資料のペーパーレス化について 

    情報委員長から資料に基づき，次年度からペーパーレス化（サーバから資料閲覧）を

導入すること，また，その実施に向けて，会議に持参可能なノートパソコン等がない教

員に対しては，総合情報センターからの貸出か，学部予算での購入で対応する予定であ

ることが説明された。 

  ②学習管理システムの導入について 

    情報委員長から資料に基づき，次年度から学習管理システム Moodle を利用していき

たいことの説明があり，了承された。また全学のシングルサインオンシステムとの連携

を学部として総合情報センターに要望してもよいかについて諮られたが，時期尚早であ

るとの意見があり，シングルサインオンの取扱いについては引き続き検討することとさ

れた。また，学部長から，利用マニュアルを作成するよう要請がなされた。 

講義への導入を希望する場合は，Moodle の管理者である鈴木優助教まで連絡するこ

とが周知された。 

  ③学内情報システムに対する要望事項について 
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    情報委員長から資料に基づき，電子メールの送信者名をアルファベット表記にするこ

と及びメーリングリストに学外からの送信を許可することを，学部として総合情報セン

ターに要望したい旨が説明された。この件に関する総合情報センターの見解を踏まえ

て，情報関連教員で再度検討の上，要望事項を整理することとされた。 

(4)平成 26年度予算要求について 

予算委員長から資料に基づき，例年どおり学部（研究科）教育費については前年度から

１％減額して予算申請すること，施設環境整備費としての 1,000 万円の予算をアクティブ

ラーニング化や出席管理システムの更新に充てること等が説明され，承認された。 

 (5)平成 26年度年度計画について 

学部長から資料に基づき説明され，平成 26年度計画案について承認された。 

(6)宮城大学に対する大学評価（認証評価）結果について 

学部長から資料に基づき説明され，大学基準協会から指摘された主要な事項についての

確認がなされた。 

(7)その他 

   特になし。 

 

【報告事項】 

(1)教育研究審議会報告 

学部長から資料に基づき，七十七銀行が取りまとめた宮城大学の経済波及効果が約 69

億円であったこと，ウェブサイトでの個別の教員紹介ページの作成が計画されていること

等が報告された。 

また，併せて平成 26 年度に実施が計画されている学部再編案資料（学長案）について

報告された。 

(2)学部長会議報告 

学部長から資料に基づき，平成 26年度は 3・4階の受付及び教育補助職員の配置が廃止

され，その代わりとして学部長の事務補助を行う臨時職員が置かれること等が報告され

た。 

(3)各委員会報告 

①12月分委員会報告について 

資料に基づき確認された。 

②平成 26年度入学者特別選抜試験（社会人）結果について（入試） 

入試委員長から資料に基づき，県内・県外別及び男女別の推薦入学志願者・合格者数

も含めて報告された。また，2月 8日に実施予定の地域推薦の試験について，改めて周

知がなされた。 

  ③合同企業説明会について（学生） 

    学生副委員長から資料に基づき，12月 4・6日に行われた合同企業説明会について，

昨年度と比べてデ情の学生の出席率が上がったこと，企業アンケートの結果等が報告さ

れた。また，来年度以降の就職活動スケジュールについては，企業側の採用スケジュー

ルが未だ固まっていないことから，その状況を見ながら検討することとされた。 

  ④平成 26年度入学式について（学生） 

    学生委員長から資料に基づき，東京エレクトロンホール宮城で行われる入学式及びオ

リエンテーションの日程案が報告され，2月には確定することとされた。 

  ⑤平成 26年度新入生交流会について（学生） 

    学生委員長から資料に基づき，5 月 1 日・2 日に実施される新入生交流会には，教員

が全員参加することが周知され，当日の予定を確保するよう要請がなされた。また，参

加者全員がユニフォームを着用することが報告されたが，複数の教員から代替案に関す

る意見があったため，学生生活委員会に学部の意見を報告することとされた。 

  ⑥離学者数および離学事由の推移について（学生） 

    学生委員長から，過去の離学者数及び離学事由のデータが示され，今後分析を進めて

いくことが報告された。 

⑦就職内定状況報告について（学生） 

学生副委員長から資料に基づき，就職率の取扱いについて文部科学省から通知があっ
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たこと，その新たな基準を適用させた場合は未内定者数が若干減少すること等が報告さ

れた。また，未内定者については，キャリア開発センターにつなぐよう，改めて指導教

員に対し要請がなされた。 

  ⑧インターンシップ外部報告会について（インターンシップ） 

インターンシップ委員長から，11月 13日に学内で開催された外部報告会について，

企業から 16 名の方の出席があったこと（前年度は 15 名），事前の指導等により昨年度

と比べ学生のマナーが向上したこと，次年度の外部報告会も学内で開催する予定である

ことが報告された。 

  ⑨大学間連携共同教育推進事業について 

平岡教授から資料に基づき，事業の進行状況，予算執行状況，及びコア・カリキュラ

ムの概要等について説明された。また，平成 26 年度前期に「ＣＰ概論」を開講する予

定であること，次年度開講科目のシラバス等については 1月の教務委員会に諮りたいこ

とが報告された。 

(4)その他 

  ・ソフトウェアの取扱いについて 

    須栗教授から，ソフトウェアのコピーの違法性の認識が薄い学生も見られることか

ら，注意喚起も含めて対応していきたいことが周知された。 

  ・退官予定教員の最終講義について 

    学部長から，本年度をもって退職する教員 2名の最終講義について，事業計画学科で

企画を進めていくよう要請がなされた。 

 

※ 次回教授会  定例教授会 2月 12日（水）13時 00分～ 3階大会議室  

         臨時教授会（卒業判定） 2月 26日（水）16時 00分～ 411講義室 

         定例教授会（進級判定） 3月 13日（木）14時 30分～ 3階大会議室 

 

 

議事録（原本）署名人 

                 氏 名      蒔 苗  耕 司     ㊞ 

 

                  氏 名      風 見  正 三     ㊞ 
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